

Tribune de Genève; 16.06.2001

GENEVE

Le monde rural aux Cropettes

Samedi, le parc des Cropettes va se donner un petit air de campagne. En effet, l'Association **Pré en bulle** - qui anime les quartiers des Cropettes, des Grottes et de Montbrillant - organise cette journée conviviale dédiée au terroir. Les citoyens genevois auront donc l'occasion de redécouvrir une grande variété de produits de la campagne régionale et de rencontrer, notamment, des agriculteurs et des maraîchers. Une série d'animations est également prévue, comme la présentation de différents animaux de la ferme (vaches, moutons, chèvres, lapins...) la dégustation de produits du terroir (fruits, légumes, viandes et fromages) ou encore la fabrication de pain et d'autres plaisirs gustatifs.

Les petits feront des tours en poneys et des concerts clôtureront ce minisalon de l'agriculture en plein air. Pour Daniel Beffa, coordinateur de la fête, «cette journée est également l'occasion de poser des questions sur le monde rural en général, sur l'évolution des techniques de production et sur l'avenir de la production agricole dans notre région». S. W.J.

«Cropettes en campagne», de 10 h à minuit au parc des Cropettes.